志を高くもち、よりよい 成果をえるために、ねばり 強く、自分を鍛える

令和5年10月3日(火) 佐久市立浅科中学校

全校生徒の輝き 最高の姿

清流祭テーマ「一生懸命と程々 ~自分のために仲間のために~」を掲げ、

信加宗ケーマーー生態前と程々 で自分のために仲間のためにで」を掲り、全校が一丸となって清流祭に向けて準備をしてきました。 生徒会長や実行委員長から「協力 強力」をキーワードに全生徒が輝くために、昼の放送や掲示物など学校全体が輝くよう、様々な取り組みをしてくれました。小学校への案内、校舎のワックスがけなど、当日見えない部分でも生徒たちが気付き、自分で考え行動しました。また、1階廊下の「魚」まさに、全校生徒が協力してできた「協力(強力)の形」だと思います。





開祭式では、見事なステージバックが披露されました。また、ショート ストーリーで全校で盛り上がり、最高のスタートができました。

意見文発表では、当日までに何回も読み直し、抑揚をつけ、どのように 相手に伝えようか、と悩んだことと思います。清流祭での発表は「すばら しい」の一言です。

総合Ⅱの「音楽」「太鼓」。1日で完成する ものではありません。ステージ発表は、今ま で練習してきた時間から比べるとわずかかも しれませんが、発表にいたるまでの努力、か けた時間はうらぎることはないでしょう。

吹奏楽部の発表も同様です。コンクールなどもありますが、日々の積み重ねが「浅科サウンド」を創り上げていることと感じました。

ミュジークフェスティバルは、まさにクラ スの姿、そのものだと思います。校長先生か ら「息マックス・モチマックス」の話をうけ クラスで生徒たちみんなで考え「最高のドラマ が展開できたことでしょう。

展示作品では、まさにひとりひとりの努力が形になっています。細部にわたる工夫、個性を発揮してくれました。











フィナーレの閉祭式。まさに感動を振り返る時間となりました。 生徒の心の中に浸透していました。

みんなが協力し、最高の笑顔がみられた1日でした。みなさんは、この 清流祭を通して何が成長しましたか?最高の清流祭を創り上げたみなさん です。自分に自信を持ち、次のステージで何に向かって走って行くのか、 そのゴールは?とても楽しみです。

令和5年度の後半、ますますの成長を楽しみにしています。

保護者のみなさま、清流祭へのご参加、ありがとうございました。お子様の活躍が見られた一日でした。ご家庭で話題にしていただき、次への励みにつなげてください。 ________







